
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 07.05.2018
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude x

Denise Kaupat x

Dmytro Leus x

Gary Strauß x

Fabian Krautwald x

Hanna Rips x

Imanuel Heymans x

Jannik Esser x

Katharina Polzen X (bis 17:58)

Lukas Heflik x

Marc-Oliver Bahl X (bis 17:58)

Marvin Vincent Hose x

Miriam Dreesbach X (bis 17:58)

Natalie Kirstein x

Olessa Daniev x

Ronald-Lukas Ort x

Ronja Immelmann x

Saskia Janshoff x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x
Arantxazu Bößem Esperilla x

Erik Kupschke x

Johannes Schwabroh x

Monika Keutmann x

Sascha Graßhoff x

Saskia Koza x

Sonstige Anwesende:
Salima Rüdiger, Justus Schlenger, Sergej Brittner, Sascha Ollertz



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:
Protokoll vom 30.04.2018 abgeändert

→Post:
 FAU aus Nürnberg möchte, dass wir einen neuen Master bewerben
 Erasmus-Speeddating, Plakat hängt

→E-Mails:  
 Einladung zur FSVK
 Flyer für  die Campusmesse am 23.05.2018
 Petra ist vom 14.-18.05 im Urlaub, daher sind am 08. und 09.05 die letzten

Sprechzeiten vor diesem Zeitraum
 Angebot von jobunication: Wenn wir aus der Bio mindestens 12 Leute

begeistern können, auf deren Onlinemesse zu gehen, erhalten wir wahlweise
einen Plastikpool, einen Bierpongtisch oder einen Grill. Wir bewerben das.
 Pool: 3
 Grill: 7
 Bierpongtisch: 0
 Es wird der Grill gewählt

→Berichte:  
 morgen ist Wahl-VV, 12 Uhr in 6G
 am 24.05 ist jobvector in Frankfurt, Anmeldung kostenlos
 Prüfungsausschuss hat sich wegen AC getroffen, weitere Infos in der Mail

dazu
 FSVK
 14.-15.06 ist Sommerkult, es werden Helfer gesucht
 FSRef verfasst eine Stellungnahme zum neuen Gesetz, wir positionieren

uns dazu
 Sven war bei Studienbeirat.
 Mol. Biomedizin geht mit 40 Studienplätzen los
 Akkreditierung für die Biologie läuft aktuell
 es wird zwei Begehungen geben
 eine Umstellung in den Onlinesystemen geben, da bis 2021 für die



aktuellen Systeme keine Unterstützung mehr gegeben wird
 es wird voraussichtlich kein „All-in-One“-Programm geben
 Buchungsregeln für Räume sollen eingehalten werden, damit die Räume

möglichst effizient genutzt werden können
 03.07.18 ist die nächste Sitzung, der Neurat muss einen neuen Vertreter

wählen
 für die Absolventenfeier am 09.11.18 werden Helfer gesucht, auch dies

wird an den neun Rat gegeben
 morgen gibt es eine Buchspende, bis zu 15 Fachbücher werden von privat

gespendet. Imanuel nimmt diese an.

Top 0:  Raum:
 Der neue FS-Raum steht auf den Grundrissplänen, diese sind allerdings nicht

final. Auf den vorliegenden Plänen sind für diesen Raum 31 Quadratmeter
vorgesehen.

 Sven fragt an, ob dieser Raum auch möbliert wird. Die Frage ist nach:
 einem Wasseranschluss
 zwei goße Schreibtischen, damit die Computer ordentlich angeschlossen

werden können
 Aktenschränke, der Raumhöhe entsprechend
 Bürostühle, Stühle für 20 Leute, damit alle sitzen können

Top 1:  Finanzanträge:
 Antrag, dass Wahlwürstchen und eine vegetarische Alternative in Höhe von

maximal 100 EURO gekauft wird
 dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

 Antrag, dass Getränke im Wert von bis 100 EURO für die WahlhelferInnen
gekauft werden, exklusive Pfand.  Reste gehen in den Verkauf
 dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

Sonstiges:
Anfrage der Kunstgeschichte, ob einige unserer Studenten bereit wären, ihre
Zeichnungen aus Botanik für ein dortiges Kunstprojekt zur Verfügung zu stellen
Miriam gibt ihren Schlüssel ab. Wir leiten diese Bitte an die Studenten weiter.
Gary und Ronja fahren auf die BuFaTa, Ronald wünscht sich Notizen, damit
berichtet werden kann
 Es wird ein Antrag gestellt, dass bei der Wahl die Anwesenheit der Räte bei

den Sitzungen veröffentlicht wird , da die Protokolle ohnehin öffentlich sind.
 Dafür: 6
 Dagegen: 2
 Enthaltung: 1
 Antrag angenommen.



Ende der Sitzung: 18:25
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Imanuel Heymans


